

Une erreur vieille de 25 000 ans



Une erreur vieille de 25 000 ans sera-t-elle corrigée ? Les empreintes des mains, qui ornent les grottes occupées durant la préhistoire (en France, en Espagne...), appartiendraient surtout à des femmes – alors que jusqu’à présent, on croyait que les artistes préhistoriques étaient masculins...

Le professeur Dean Snow, de l’université de Pennsylvanie (Etats-Unis), a comparé les empreintes de mains qui figurent dans plusieurs grottes avec des mains actuelles. Il a ainsi pu distinguer les mains d’hommes, en général plus larges, de celles des femmes, dont l’index est relativement long et l’auriculaire¹⁾ petit... Mais la révision des opinions pourrait aller bien au-delà de l’art : c’est probablement toute la place de la femme dans la société préhistorique qu’il faudra revoir.

noot 1 l’auriculaire = de pink